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ExceLentissimoSenHoRPresenteDA CÂMARA MUNICIPAL:

) APROVADO  
Pessoas com Diabetes reclamaram para essa vereadora da insuficiente

distribuição em determinadas Unidades Básicas de Saúde de agulhas para
aplicação de insulina.

A informação dada pela farmácia da unidade de saúde do bairro
Cecap, seria para que o paciente utilize a mesma seringa e agulha, mesmo o
paciente precisando aferir o diabetes3 vezes ao dia para aplicação das doses de
insulina, conforme tratamento médico recomendado.

Esse procedimento indicado ao paciente o coloca em risco de
contâminação e infecções, tendo em vista sua vulnerabilidadepela própria doença.

o Diante do exposto, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado o Secretário de Saúde,

« DR. ANDRÉ GASPARINI SPADARO, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do
município, esclarecimentossobre a informaçãode que pacientes tem sido orientados

vuAreutilizarem materiais descartáveis de agulhas e seringas, e que seja concedida
| nas UBSs: a quantidade desses materiais necessárias ao tratamento específico dos

pacientes que precisam aplicarinsulina várias vezes ao dia para o controle do
diabetes. '

“Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro SEQUER, 22 de março de 2021.
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Secretaria Municipal de Saude
Rua Maior Matheus, 07 Vilados Lavradores

CEP: 186009-083 Fone/fax (014) 3811.1100
saudeQ)botucatusp.gov.br 

Botucatu, 04 de Janeiro de 2022.

Of nº 011/22 — Gabinete do Secretário

AGSIljst

limo. Sr.
RODRIGO RODRIGUES
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

André Gasparini Spadaro, Secretário Municipal de Saúde vem, perante vossa
senhoria , em resposta ao Requerimento nº 199 , aprovado em Sessão Ordinária de
22/3/2021, de autoria da nobre vereadora Rose ielo através do qual solicita:
Esclarecimentos sobre a informação de que pacientes tem sido orientados a
reutilizarem;materiais descartáveis de agulhas e seringas, e que seja concedida nas
UBS a quantidade desses materiais necessários ao tratamento especifico dos
pacientes que precisam aplicar insulina varias vezes ao dia para o controle do
diabetes , dizer o que segue :

;. Que os municipios recebem os insumos de diabetes (caneta de insulina e agulhas)

do Ministério da Saúde (MS), conforme pactuação da RENAME e segue as diretrizes

técnicasestabelecidaspelo MS. Não há registro de interrupção de fornecimento dos

referidosiinsumos para ô tratamento do diabetes.
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- Sem mais, para o momento, aproveito para renovar os protestos de estima e

consideração.

“Atenciosamente, po 
André Gasparini Spadaro

Secretário Municipal de Saúde


